

Mesdames et Messieurs les membres du CA,

Nous, représentants élus de nos collègues enseignants du lycée Max Linder de Libourne, souhaitons vous faire part de nos inquiétudes et de notre indignation concernant les mesures prises par le Rectorat à l'encontre de 3 collègues du lycée Mauriac de Bordeaux, qui vont subir des sanctions disciplinaires en raison de leur mobilisation contre la réforme du baccalauréat, dans la continuité de 4 autres collègues de Melle.

Nous nous alarmons aussi du remplacement subit de l'équipe de direction, qui est « débarquée » le vendredi après – midi pour être remplacée par une nouvelle direction le lundi suivant à 8h.

Nous nous interrogeons sur les mesures prises dès à présent par le Rectorat, et sur celles, complémentaires, qui devront suivre, comme l'exprime le Rectorat dans son courrier adressé à l'ensemble des personnels du lycée Mauriac.

Dans un contexte alarmant de vote de lois inquiétantes concernant les libertés publiques, nous nous interrogeons sur ce qui semble bien être une mise au pas de la liberté d'opinion, d'expression et de revendication des enseignants, en particulier et des membres de la communauté éducative en général.

Nous sommes solidaires de nos collègues et ouvrons à ce titre une pétition de soutien.